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No.２１１７ 第１回例会 ２００９．７．２ 雨 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：平川恵敏 SAA 

ソング：君が代・奉仕の理想 

お客様：富津市長 佐久間清治 様 

認証状伝達 

 

高島直前会長から志波会長に 

 

会長挨拶 

志波 克 会長 

皆様こんにちは。ずっと先のことだと思っていた自

分の会長年度がいよいよ始まりました。お陰様で前

高島年度に会員も３名増えて２１名となり、その殆ど

の方の出席と、加えて本日は名誉会員であられる

佐久間市長さんにも御出席頂き、大変華やかな充

実した例会で新年度をスタート出来ました。 

本来ですとここで今年度会長方針等を交えた御

挨拶をする所ですが､方針等は先月時間を頂き発

表させて頂きましたので、簡単に運営に対する私の

考え方だけを話させて頂きます。 

私が一番大事にしたいのは「親睦」です。ロータ

リーは例会に出席し、お互いにふれあい、親睦を

深めることから全てが始まります。社会的に優れた

人達の集まりですから、ふれあい、親睦を深めるこ

とが研鑽になり、職業倫理を高め、社会に奉仕し､

国際平和に貢献することが可能になります。従って、

親睦の機会を増すために例会への出席も大切であ

ります。 

現在、いわゆる先進国では世界的大不況で、そ

れぞれの人達が大変苦労をしておりますが、これは

今までが良すぎて現在が通常であるとも言われて

います。過度期的な調整が過ぎれば、生活を少し

ダウングレードすることで落ち着くだろう、との見方

です。 

一方において、デズモンド・ツツ大司教の言う「も

し私達が平和を望むなら、私達は先ず貧困に打ち

勝つ為に専心しなければならない」、「人々を絶望



に陥れるような状況がある限り、私達は(テロとの戦

いに)勝つことは出来ない」という世界があります。 

私達日本人が生き続けるためには､世界が平和

でなくてなりません。折角ロータリーという世界的な

奉仕団体に所属しているのですから､ロータリーを

通して世界平和のためにいくらかでも貢献できれば

幸いであります。Ｒ財団、ポリオ等にも応分の協力

をお願い致します。 

又、昨年度、クラブ細則をＲＩが推奨する様式に

変更しましたので、委員会構成が大幅に変わりまし

た。これによってクラブが主導する計画がやり易くな

ると期待されますが、いわゆる四大奉仕等の歴史

的理念をどのように具現化するかを初め、戸惑いや

混乱が生じると思います。これは皆で知恵を出し合

ってその都度問題を解決しながら、クラブの実情に

合った組織に作り上げて行きたいと考えます。 

今期の富津中央ロータリークラブが皆様の手に

よって、実りある実績を上げ、未来に向けて発展す

るロータリーの強固な鎖の一環となることを願って

おります。 

 

会長報告 

 

本日例会終了後、理事会を開催いたします。 

 

  

幹事挨拶 

榎本守男 幹事 

 

 いよいよ新年度を迎えました。本日は佐久間富津

市長様にはお忙しい中、時間を割いてご出席賜り

ありがとうございます。役所から一番近いクラブです

のでリフレシュしたい時は是非ともご出席いただけ

れば大歓迎です。 

 先日 佐藤前幹事と引き継ぎを行いました。２度

目の幹事といっても遠い昔のことなので一から教わ

りました。ありがとうございました。佐藤さんのように

皆勤を目指したいのですが７月９日の例会は断れ

ない所用のためやむなく欠席です。自分自身残念

です。 

今日は例会開始前に、ピアニスト辻井信行さん

のＣＤ debue を聞いて戴きました。バンクライバー

ンコンクールの優勝以来クラシックＣＤの販売では

爆発的に売れている作品です。テレビのニュースで

彼の純粋さと感性の豊かさそれと練習によって裏打

ちされた技術の確かさに感動しました。 

 私のように今までピアノ曲に縁のなかった人まで

も感動と応援の気持ちで購入したのかなと思いま

す。 このように今年度は例会を「たのしむ」いい物

を「たしなむ」みんなでお互いを「たかめる」この３つ

の『た』を生かした活動を例会の中に取り入れたい

と思っています。 

 

 志波会長と共に１年間頑張りますので皆さんのご

協力よろしくお願いします 

 

 

名誉会員委嘱状送呈 

 

 
志波会長から佐久間市長・名誉会員へ 

 

 
 

 



記念品贈呈 

 

石渡前ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐・高橋前分区副幹事 

 

高島直前会長・佐藤直前幹事 

 

御礼のことば 

石渡 鋼 前ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

 

本日は佐久間市長ご臨席のところ、ガバナー補

佐退任ということでこのように記念品 を頂き、有難う

ございました。顧みれば浅学非才で杜撰極まりない

この身にとっては、とても長く忙しい一年でしたが、

クラブの皆さん全員の支えとご協力が 有っての今

日の日だと、感謝いたすばかりであります。そしてま

た思いました。今年度、クラブ奉仕が実り RI 会長賞

やガバナー表彰に輝いたのも、ガバナー補佐に恥

をかかせないということの援護射撃の結果ではと。 

 常々は只ガバナーのご意向に沿って動いた一年

でありましたが、たったひとつだけ 功績を言わせて

もらえば、「あいつが補佐をやれたんだから俺にも」

と皆さんに希望と勇気を付与させたことぐらいでしょ

う。こらからも一兵卒として恩返しを と思っておりま

す。ありがとうございました。 

 

 

ご挨拶 

佐久間清治 富津市長・名誉会員 

 富津中央 RC の 2009-10 年度初例会にお招きを

いただき、また、引き続き名誉会員の委嘱を賜りあ

りがとうございます。 

 高島直前会長並びに佐藤直前幹事には、1 年間

お疲れ様でした。これからは、ゆったりとした時の流

れを感じられることと存じます。 

 今年度会長の志波様、幹事の榎本様には、再度

のお役目と言うことで会員の皆様は、ＲＩ会長のテー

マ「ロータリーの未来はあなたの手の中に」そして志

波会長のテーマ「世界にも目を向けよう」を安心し

て実践、推進出来ることと存じます。 

 富津市では、今年度から要援護者安心ネットワー

ク支援事業を始めました。この事業は、市民の皆様

のご協力をいただき、高齢者や障がいのある人た

ちを対象に、平常時には、声かけ、安否確認を行

い、災害時には、避難所への避難誘導などをおこ

なうものです。また、国際交流をはじめ諸施策を確

実に実施し、誠実、対話、実行を基本理念に「より

よい富津市づくり」「いきいきとした富津市づくり」「安

全安心の富津市づくり」に務めてまいりますので変

わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げます。 

 志波会長はじめ富津中央ＲＣ会員の皆様の益々

のご健勝と富津中央ＲＣのいよいよの御発展を御

祈念申し上げあいさつと致します。 

 

御礼のことば 

高島治雄 直前会長 

 ただ今は、記念品並びに豪華な花束を頂いて感

激です。そして改めて、会員の皆さんから温かいご

支援ご協力いただいたことに厚く御礼を申し上げま

す。なお、私の御礼の気持ちは去る 18 日にお話し

出来ましたのでありますが、この 25 日の最終例会

に出席出来ないことが、旅行中も気になって仕方が

なかったのですが、スイスの素晴らしい山丘の風景

に接して忘れました。申し訳ないです。 

 何れにしてもこの 1 年、皆さんに育てられました。

私も馬齢を重ねて当クラブ 70 歳以上 7 人の仲間で

すが、少しでも恩返しが出来るよう、これからも頑張

りたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいた

します。 



御礼のことば 

佐藤信泰 直前幹事 

 記念品有り難うございました。 

 最終例会の慰労会でいろいろと話させていただき

ましたので、あまり話すことはありませんが、前年度

は、ＲＩ会長賞、クラブ会報・広報でのガバナー表彰

をいただいたこと、また、会員増強の目標 2 名に対

し 3 名の実績を上げれたことなど、ある程度目標は

達成することが出来ました。これらのことに関しまし

ては、石渡ガバナー補佐のサジェスチョンによると

ころ大であり、感謝いたしております。 

 今年度、榎本幹事に引き継いでいただきますが、

スムーズな船出を祈っております。 

 

御礼のことば 

高橋裕之 前第 4 分区副幹事 

 本日は、記念品有り難うございました。 

私の場合、分区の仕事は殆ど渡辺分区幹事に

依存し、もっぱら親睦要員としての働きしかしており

ませんでした。渡辺さんに感謝。 

その分という訳ではありませんが、クラブ内では、

数年来連続しての会報委員の 1 人として、web 版を

含め、クラブ会報の発行に力を注いでいるつもりで

す。今年度は、会報委員会の中心人物である志波

さんが、会長になってしまい、かなりの戦力ダウンで

すが、須藤会員・千葉会員（お嬢さんの助力有り）と

ともに、頑張ります。よろしくお願いいたします。 

 

委員会報告 

白石幸久 会計 

 本日例会終了後の旧理事会に於いて、前年度決

算についてお計りいたしますので、よろしくお願い

いたします。 

 

ニコニコ BOX 

 石渡 鋼 親睦担当 

＊志波 克  今年度よろしくお願い致します 

＊榎本守男       〃 

＊高島治雄  志波年度の船出を祝し・記念品

をいただいて 

＊佐藤信泰       〃 

＊高橋裕之       〃 

千葉一利  前会長幹事ご苦労様でした。 

新年度志波会長榎本幹事頑張って

ください 

原田雅式        〃 

大網庄一郎       〃 

永島 強        〃 

平川恵敏        〃 

白石幸久  志波会長・榎本幹事の新しい年度

を祝し、佐久間市長をお迎えして 

三井 進        〃 

須藤 隆        〃 

石渡 鋼        〃 

         ＊＞1,000 円  合計 43,000 円 

 

出席報告 

                 高橋裕之 出席担当 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２１ １７  ４ 100% 

前回 ２１ １７  ４ 100% 

 

富津花火大会のお知らせ 

富津市役所ホームページより 

富津公園で開催する花火大会は、東京湾口道

路の早期建設を願い開催しています。東京湾から

の涼しい潮風にあたりながら夏の夜空を彩る花火を

満喫してください。 

日  時  平成 21 年 7 月 25 日（土） 

荒天時  26 日（日） 

時  間  午後 7 時から 

（打ち上げ午後 7 時 20 分 

～午後 8 時 30 分） 

花火の数   約 3,300 発 

（3,4 号玉、スターマイン） 

 


